Precio 60 centavos



San Salvador, El Salvador, Jueves 30 de Noviembre de 1989. - AÑO C No. 33741



Todos los extranjeros que residen en la parte poniente de la capital, en las colonias San Benito, Escalón y Lomas Verdes comenzaron a ser evacuados desde ayer tarde y esta mañana, y según se supo, el FMLN suspendió sus ataques hasta el mediodía, para dar tiempo a que salieran los que volunabandotariamente naran sus hogares.

Sin embargo, también se informó esta mañana que desde anoche durmieron en el edificio de la Embajada de los Estados Unidos, por lo menos 120 ciudadanos americanos con sus familias, quienes habían evacuado sus hogares.

Una versión sobre daños a la Embajada de Japón en la Avenida La Capilla en San Benito, resultó falsa ya que se informó que el Embajador de ese país para El Salvador, tiene sede en Costa Rica, pero que en la vecindad de tal residencia habían sido atacadas dos casas de norteamericanos causándoles solamente daños materiales y no se atentó contra sus vidas.

En la zona de Lomas Verdes, un silende suspenso reinaba hoy y de vez en cuando se escuchaban disparos esporádicos. También en

prolongación de La Calle El Mirador había cinco cadáveres presuntamente guerrilleros y quienes permanecían en ese sitio desde ayer por la mañana cuando los combates fueron inten-

La evacuación no solamente era de extranjeros sino también de personas que residen en la zona marginal ubicada al norte, quienes justamente, tenían 24 horas de haber regresado del Estadio Nacional porque les dijeron que "ya el pe- EN LA EMBAJADA USA ... ligro había pasado, pero cuál no fue su sorpresa al escuchar voces por megáfonos que les decían "a todos los residentes en esa zona se les pide evacuar esta tarde". En la tarea colaboró la Cruz Roja que envió varias ambulancias. También ayudaron en esta labor los socorristas de la Asociación Comandos de Salvamentos y Guar-

En cuanto a las otras sedes diplomáticas, principalmente las europeas, no se sabía si cerrarían en diciembre, pero la de Estados Unidos, si lo habían hecho y al llamar a su teléfono responde una cinta

davidas de El Salva-

dor"

magnetofónica, manifestando que por razones de seguridad la Embajada está cerrada.

En cuanto a combates en la periferia capitalina, ya no se tenía mayor conocimiento anoche ni esta mañana, según informaron fuentes civiles y militares del Gobierno.

Faltando cinco minutos para las diez de la mañana de hoy autobuses urbanos trasladaron al Aeropuerto de El Salvador (Comalapa) a numerosos emplea dos de la embajada de Estados Unidos quienes con sus respectivos grupos familiares abandonarán el país, por la actual violencia.

Por lo menos una decena de buses urbanos fueron contratados para realizar esta labor de evacuacion de norteamericanos.

Fuentes cercanas a la sede diplomática dijeron que los evacuados pertenecen al personal norteamericano.

Los autobuses fueron colocados, en fila al costado norte de la sede y salieron por la parte sur en medio de severas medidas de seguridad, que incluyeron la presencia de un helicóptero de la Fuerza Aérea Salvadoreña, que se mantuvo sobrevolando el área.